

## EC-Certificate / Certificat CE

conf. à 93/42/CEE Annexe II hors (4) / acc. 93/42/EEC Annex II without (4)

Il est certifié que la société / This certifies, that the company

**HCS HealthCare Supply GmbH**  
**Schwester-Zita-Weg 11**  
**52080 Aachen**  
**Germany**

pour les produits / la catégorie de produits : Liste des produits, voir annexe 1  
for the products / product category: List of products see annex 1

### Dispositifs médicaux à base de substances Medical devices composed of substances

a mis en place un système d'assurance-qualité pour la conception, la production et le contrôle final conformément aux exigences de l'Annexe II (hors section 4) de la directive 93/42/CEE. En plus du marquage CE, le numéro d'identification de l'organisme notifié doit être apposé. La validité du présent certificat repose sur le maintien du système d'assurance-qualité en conformité avec les exigences de la directive et sur sa surveillance par l'organisme notifié conformément à l'Annexe II section 5. Ce certificat n'est en aucun cas transférable.  
Seule la version allemande ou anglaise de ce certificat a valeur juridique.

has established a quality system for design, production and final testing acc. to the requirements of Annex II (without section 4) of the directive 93/42/EEC. Additional to the CE-marking the notification number of the Notified Body has to be affixed. The validity of this certificate is based on the maintenance of the quality system in accordance with the requirements of the directive and its surveillance by the Notified Body according Annex II section 5. The certificate may not be transferred under any circumstances.  
Only German or English wording on certificates is legally binding.

N° enreg. / Reg.-No. 44 232 191871  
N° de rapport / Report No. 3525 6091  
3525 6168

Validité / Validity  
du / from 2020-12-07  
au / until 2024-05-26  
édition / Edition 2

*B. Hoy*

Organisme de certification pour dispositifs médicaux  
Certification body for medical devices

Essen, 2021-01-04

TÜV NORD CERT GmbH    Langemarckstraße 20    45141 Essen    www.tuev-nord-cert.de    medical@tuev-nord.de

Numéro d'identification de l'organisme notifié: 0044 / Notified Body ID. No. 0044



Benannt durch/Designated by  
Zentralstelle der Länder  
für Gesundheitsschutz  
bei Arzneimitteln und  
Medizinprodukten  
www.zlg.de  
ZLG-BS-236.10.16